



***Hallo liebe Artgenossen, liebe Mitglieder des Reit- und Fahrvereins  
und Voltigier-Kinder!***

*Ich, euer Ducado, sage danke, für die vielen schönen Jahre, die ich bei euch hatte. Ihr habt euch alle sehr gut um mich gekümmert und es hat mir sehr viel Spaß gemacht, mit euch auszureiten und mit den Kindern zu voltigieren. Besonderen Dank an Caro, die ich in mein Pferdeherz geschlossen habe und an Herrn Töpel, der Salbe herbeigezaubert hat, um mich zu verarzten.*

*Dank Gudrun, meiner besten Pferdeperle, und Karin, die wie eine Mutter zu mir ist, habe ich nun ein neues zu Hause in der Nähe von Magdeburg gefunden.*

*Ich habe hier riesige Wiesen zum Grasen, Möhren, Müsli, Heu ein paar Äpfel pro Tag. Wenn ich Lust habe, trabe ich auf die Koppel oder gehe in den Stall. Erholen ist jetzt meine Devise.*

*Aber denkt ja nicht, dass ich einsam bin. Zwei Stuten und ein Wallach sind jetzt meine Pferdefamilie. Natürlich musste erst einmal geklärt werden, wer der „Chef“ ist! Aber ihr kennt doch euren Ducado - ich bin geduldig aber nach zwei Tagen habe ich meine Meinung vertreten. Nun ist alles gut und wir sind die besten Freunde.*

*Natürlich bekommen sie auch ein paar Leckerlis von meinen Pferdefrauchen, ich gebe ja gerne ab.*

*Für Unterhaltung haben meine Pferdefrauchen auch gesorgt. Meine Zaunnachbarn sind vier Alpakas, da staunt ihr was. Sie haben gleich Kontakt aufgenommen, ich habe erst einmal verhalten erwidert, mal sehen, wie sich das entwickelt.*

*Wie ihr seht, geht es mir gut. Ich erhole mich und freue mich auf den ersten Ausritt mit Gudrun und Karin. Sie sind fast jeden Tag bei mir und knuddeln, putzen und verwöhnen mich.*

*Also macht euch keine Sorgen.*

*Euer Ducado*

